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様式第３ 

会  議  録 

会 議 名 
令和６年度 自立支援・障がい者差別解消支援地域協議会   

第１回専門部会（就労支援部会） 

議題及び議題ごと

の公開又は非公開

の別 

議題 

１ 部会長及び副部会長の選任について 

２ 報告事項（農福連携、優先調達について） 

３ 他機関連携について 

４ その他 

日      時 
令和７年２月 20日（木） 

午後３時 30分から午後５時まで 

場      所 保健センター３階 第２会議室 

出 席 委 員 

部会長 田中 愛    副部会長 工藤 達 

    太田 静        金城 和子 

    小島 朋美       小倉 明美 

    鈴木 めぐみ      田中 大介 

    千田 照        戸上 友彦 

    柿﨑 由佳       中野 徹也 

    並木 徹        副見 君雄 

    永井 幸子       相模 美雪 

    静野 由佳       横沢 宏和 

欠 席 委 員 

篠﨑 紀政       髙橋 みどり 

戸上 友彦       内藤 徹也 

村山 保        白石 光孝 

事 務 局 
榎本 由香梨（障がい者支援課相談支援係長） 

杉下 英徳（障がい者支援課相談支援係主事補） 

傍 聴 者 ０人 

議      事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和６年度自立支援・障がい者差別解消支援地域協議会第１

回専門部会（就労支援部会）の会議結果（概要）は、次のとお

りである。 

 

【開会】 

令和７年２月 20 日午後３時 30 分、開会した。事務局から傍

聴者がいないことを報告。会議録作成のためＩＣレコーダーに

より録音することの了承を得た。 

 

【委嘱状等の交付及び委員の紹介】 
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田中部会長 

 

事務局 

 

田中部会長 

 

事務局 

 

副見委員 

 

工藤副部会長 

 

 

 

 

田中部会長 

 

 

 

 

 

 

田中部会長 

 

 

並木委員 

 事務局より、委員選任の経緯について説明。各委員より自己

紹介。事務局より、欠席委員の紹介及び事務局の紹介。 

 

【議題１ 部会長及び副部会長の選出について】 

部会長の選出について、委員からの立候補及び推薦がいなか

ったため、事務局より田中愛委員を推薦し、了承される。 

 

＝田中部会長より挨拶＝ 

 

以降、田中部会長が進行した。 

 

副部会長の選出について、委員からの立候補及び推薦がいな

かったため、事務局より工藤委員を推薦し、了承される。 

 

＝工藤副部会長より挨拶＝ 

 

【議題２ 報告事項（農福連携、優先調達について）】 

 報告事項について、事務局よりお願いしたい。 

 

優先調達について報告 

 

野田市の優先調達の方針はどのようになっているか。 

 

令和６年度の方針、実績について説明。 

 

農福連携の取組について報告 

 

あすなろ職業指導所の取組を通して、いろいろな良い意味で

の声が広がっている。これからも取り組んでもらいたい。 

 

 

【議題３ 多機関連携について】 

 専門部会でケース会議の事例紹介や、令和７年 10月から始ま

る就労選択支援について勉強会の機会を作っていきたい。 

 当委員に一言ずつ御挨拶を頂きながら、各事業所で抱える悩

みや意見交換を伺いたい。 

 

＜各委員の自己紹介を行う＞ 

 

その他御質問や次回以降就労支援部会において議題にしたい

ことはあるか。 

 

共同開催で、可能であれば相談支援部会や他の部会と研修を
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田中部会長 

 

 

 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

金城委員 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

開催できればいいのではないか。 

 

打合せの段階で、市役所の方ともいろいろな方に聞いていた

だいた方がいいという話が出ていたので、是非共同開催を検討

したい。 

 

【最後に事務局より報告】 

 

障がい者団体連絡協議会で、来年度野田市の市制施行 75周年

の記念として、毎年 12月の障害者週間に合わせて、１階のロビ

ーで、物品販売など何か行えたらいいのではないか、皆さんの

活動で制作されているものを販売してもよいのではないかと提

案をいただいている。 

 

実施について詳しくはまだこれからだと思われるので、皆さ

んのアイディアを頂き、共同でやっていきたい。 

 

今後の開催予定について事務局から説明を行う。その他は特

に意見がなかったため、午後５時、閉会を宣言した。 

 

 

以上 

 

 

 


